

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La nueva imagen del Prado de la Vega estará lista el próximo verano

El gran espacio verde estrenará zona biosaludable, elementos deportivos, un paseo y el cerramiento del acceso desde el canal ■ El Consistorio invertirá más de 100.000 euros

ENE | CARBAJOSA

El proyecto de desarrollo integral del Prado de la Vega con el parque botánico, el gran pulmón verde del municipio de Carbajosa, sigue siendo uno de los objetivos del actual equipo de Gobierno, por lo que destinará una nueva inversión de 106.732 euros para ejecutar las tres nuevas fases de actuaciones en una superficie total de 3.524 metros que estarán en listas en un plazo de tres meses, para poder disfrutarlas a partir del verano.

Los nuevos trabajos se centrarán en el cerramiento del recinto con una portada de cerrajería de cochera, dos puertas peatonales y pilastras de ladrillo por el acceso del canal de Villagonzalo, entre la zona de los huertos de ocio y los primeros chalés de Carpihuelo, incluida la urbanización de la zona exterior con aceras y parterres de zonas verdes y árboles singulares. Asimismo, se llevará a cabo el acondicionamiento de una parcela de 1.211 metros para crear una zona recreativa biosaludable con instalación de juegos y elementos de calistenia para hacer ejercicio y deporte al aire libre, para que sea un parque de uso lúdico y continuo por parte de los vecinos.

La tercera y última fase que ejecutará el Ayuntamiento será el acondicionamiento del camino existente, aledaño al canal de Villagonzalo hasta el arroyo de los Requesenes, que se hará de zahorra para que quede una zona de paseo y estancia de más cien metros.

Así presentaron ayer el alcalde, Pedro Samuel Martín, y el concejal de Urbanismo y Medio Ambiente, Ángel Manso, junto al arquitecto municipal, Luis



El alcalde, Pedro Samuel Martín; el arquitecto municipal, Luis Parada; y el edil de Urbanismo, Ángel Manso. | ENE

Un programa de empleo actuará en el desagüe del canal

Aunque el Ayuntamiento ejecutará tres fases de actuaciones, el proyecto de acondicionamiento de los accesos del canal al parque botánico del Prado de la Vega, que cuenta ya con más de 200 árboles de especies singulares diferentes, incluye una cuarta fase, que se pretende realizar a través de una Acción Formativa y de Empleo y de esta manera favorecer la inserción laboral. El Consistorio solicitará este taller para acometer la consolidación de los taludes del desagüe del canal de Villagonzalo, que actualmente se encuentran en tierra y no reúne condiciones. En estos momentos, los responsables municipales están redactando el proyecto para solicitarlo y crear un espacio delimitado y seguro del camino con elementos naturales en dos niveles, terrazas y pequeños muros de contención en piedra natural de mampostería de un metro de alto, una embocadura del desagüe con piedra granítica y un puente para acceder desde la otra parte.

Parada, el proyecto de acondicionamiento de los accesos del canal al parque botánico del Prado de la Vega, "una apuesta importante para el municipio, que cada vez irá adquiriendo más valor, por la importancia que tiene, no sólo desde el punto de vista urbanístico y de desarrollo, sino también ambiental, por lo que seguiremos haciendo inversiones para ir mejorando y completando zonas", afirman los responsables municipales, cuyo objetivo es avanzar hasta lograr el desarrollo integral de este gran espacio verde público, de 22 hectáreas y cuyo desarrollo comenzó hace 24 años.

■ SANTA MARTA

Colaboración para ampliar las actividades deportivas municipales

El Ayuntamiento de Santa Marta ha alcanzado un acuerdo con un gimnasio de la localidad para que los vecinos que lo deseen puedan disfrutar de más actividades municipales en este centro deportivo, ante la falta de aparatos y máquinas en los edificios municipales para la práctica de step, spinning 45 y mantenimiento. El precio de las actividades será el mismo que se establece para las actividades municipales gracias a esta colaboración. | ENE

■ CARBAJOSA

Vifepla estrena hoy los tres recorridos guiados de la Vía Verde

La Asociación Vía Verde de la Plata (Vifepla), a través de la Acción de Formación y Empleo sobre 'Gestión Ambiental', ha organizado para hoy el estreno al público general de las tres rutas guiadas para que todo el que lo desee pueda conocer el camino natural entre Carbajosa de la Sagrada y Alba de Tormes. Los tres recorridos empezarán a las 10 de la mañana y contarán con guías ambientales que explicarán los recursos naturales de cada zona. | ENE

■ ALDEATEJADA

El Ayuntamiento realiza una encuesta sobre el transporte

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha puesto en marcha un cuestionario para conocer la opinión de los vecinos sobre las necesidades y la situación del transporte metropolitano en la localidad. Es la segunda vez que el Consistorio organiza esta encuesta entre los vecinos para conocer de primera mano la realidad del servicio. Todos los interesados en participar pueden descargar el cuestionario de la página web municipal y remitírselo al Ayuntamiento. | ENE

SANTA MARTA



Lectura oral conjunta en el Miguel Hernández

El alcalde de Santa Marta y el edil de Educación se sumaron a los alumnos del colegio Miguel Hernández para participar en la tradicional lectura oral, en esta edición de la obra de Julio Verne, con la que se cerró la Semana Cultural. | ENE



Diplomas para los nuevos cortadores de jamón

La concejal de Formación de Santa Marta, Chabela de la Torre, entregó los diplomas a la quincena de alumnos que han participado en un nuevo curso de corte de jamón que se ha celebrado en la Escuela Municipal de Hostelería. | ENE